

HaMy/souND

28, rue Edith Cavell - 92400 Courbevoie

Tél: (1) 47 88 47 02 Fax: (1) 47 89 48 72

Accuphase

Extrait du banc d'essai paru dans
PRESTIGE AUDIO VIDEO n°75 (Septembre 2002)

...le plaisir de l'extase musicale n'a pas de prix. En effet, l'écoute de ce sublime intégré transporte d'enthousiasme le plus sceptique des audiophiles ou amateurs de musique. La beauté omniprésente des timbres s'associe avec une telle transparence que toutes les interprétations retrouvent leur "liberté d'expression". ...une maîtrise exceptionnelle des circuits par les ingénieurs d'Accuphase à partir de composants plus évolués dans une réalisation où le moindre détail a été pensé comme étant primordial. ...les étages de puissance du E530 travaillent réellement en Class A, demandant une énorme énergie qu'exige la polarisation qui doit fournir l'alimentation. Aussi, il ne faut pas s'étonner de la taille gigantesque du transformateur (450 VA) qui trône au centre du coffret. Les étages drivers attaquent un triple push-push de MosFets capables de dissiper chacun 120 W (ils sont six au total). Le E530 est particulièrement stable quelle que soit la charge (sur 1 Ohm il peut délivrer jusqu'à 150 W). Cette stabilité se retrouve aux mesures et à l'écoute cela avec une large variété d'enceintes électrodynamiques et électrostatiques. ...l'un des rares intégrés fonctionnant en Class A, le E530 se différencie de ses éventuels concurrents par une transparence de cristal à tous niveaux sonores, une dynamique sans aucune commune mesure avec la puissance mesurée (pourtant nettement supérieure à celle timidement annoncée par le constructeur). ...l'intégré E530 est le plus silencieux que nous ayons testé. Le E530 avec son absence de rotation de phase d'un bout à l'autre du spectre, possède ce don de transcrire correctement un espace sonore bien défini où les interprètes ne se superposent pas, mais se détachent les uns des autres avec une véritable sensation de distance entre eux. ...on peut multiplier les exemples où le E530 s'est joué de tous les pièges des transcriptions les plus sévères et ardues avec une transparence, une netteté qui laissent apparaître toute la richesse des interprétations... Une très grande électronique de référence dans la véritable acceptation du terme."

Patrick VERCHER et Jacques VALLIENNE



Accuphase E-530

Intégrer le point d'interêt à l'offre en ligne de vente et de distribution de la marque...
à 40 160 € à 20% remis à 32 000 € par lequel le nom sera directement dans le logo avec un
titre d'agent vendant les produits de la marque. Après cela, nous étudierons "la vente en ligne mondiale",
et par la suite.

En effet, l'heure de la vérité vient. Malgré l'enthousiasme et la foi dans l'avenir des auditeurs, il convient de constater que les deux partenaires qui ont pris les responsabilités évoquent une "lenteur d'application". Ces deux dernières années n'ont pas été toutes, ou presque toutes, vaines pour l'ensemble des acteurs. Mais si les deux partenaires sont en effet convaincus que leur rôle est essentiel pour assurer la réussite du programme, il convient de rappeler que les deux partenaires sont également très peu convaincus de l'efficacité de leurs propres actions, ou au moins

Les critiques en droit litigieux
Les débats sont ouverts et dialogiques pour une qualité de débat ouverte sur les meilleures manières d'arriver à une décision.

car cela va nous aider à améliorer notre qualité de service. Nous devons trouver des partenaires stratégiques pour nous aider à développer notre entreprise, et nous devons également faire face à la concurrence internationale. Nous devons être compétitifs dans le marché mondial pour nous assurer une croissance durable.

peut être, l'importance des voies d'interactions quels que soient les deux éléments. Ainsi, au début de l'expérimentation, l'information peut être utilisée par un manager pour déclencher une réaction de personnes dans le but de changer leur perception des situations dans lesquelles elles évoluent ou une influence sur elles-mêmes.

Le rapport de l'Institut national de la statistique et des évaluations (INS) indique que le taux de chômage au Québec a atteint 10,5% en mars 2012, soit le plus haut niveau depuis 1995. Cependant, ce taux est inférieur à celui enregistré en mars 2011 (11,3%), mais il dépasse les niveaux observés entre 2008 et 2010.

